



8月 ももだより

梅雨も明け、セミの音が聞こえ始め、季節はすっかり夏になりましたね。

暑さに負けずに、子どもたちは汗をいっぱいかきながら夢中で遊んでいます。今月も夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



7月のもも組の様子

7月始めは、雨の日が多くお部屋の中で過ごしました。小麦粉粘土や寒天遊びなどの感触あそびを楽しみました。小麦粉粘土を指先でツツンと触ってみたりちぎってみたりして感触を楽しんだり、寒天遊びでは、握ってつぶす子や冷たい感触にびっくりする姿も見られましたよ。

また、歌や楽器あそびが大好きなもも組さんでは、♪かえるの合唱♪や♪おばけなんてないさ♪などの歌を身体を揺らしたり、かえるになりきってぴょんぴょんと飛び跳ねる真似をしてみたり、おばけのポーズをしたりして歌を歌っていますよ。楽器あそびでは、マラカスや鈴、タンバリンから好きな楽器を選んで、♪おもちのチャチャチャ♪や♪てをたたきましょう♪などの曲に合わせて音を鳴らして楽しみました。音が鳴るのが楽しかったようで、音が鳴るたびに大興奮の子どもたちでしたよ。

天気のいい日にはテラスに出て遊びました。テラスに出ると、「きゃ～」と嬉しそうに保育者や友だちと水のかけ合いをしたり、タライからカップやバケツなどのおもちゃを使って水をすくったりして遊びました。

今月も夏ならではの遊びを取り入れて元気いっぱいにご遊ばせたいと思います。



～今月のねらい～

- 十分な水分や休憩を取りながら暑い夏を健康的に過ごす。
- 保育者や友だちと一緒に、水あそびのおもしろさや気持ちよさを味わう。

☆お知らせとお願い☆

- ・今月も食中毒予防のためお弁当の日はありません。
- ・天気のいい日には、毎日水遊びセットのご用意をお願いします。また、プール遊びのサイン欄には、○ではなく必ず押印か名字でのサインをお願いします。
- ・着脱のしやすい衣類のご用意をお願いします。